

» MAZÈRES-LEZONS

Ils connaissent les gestes qui sauvent

INITIATION Suite aux attentats survenus dans notre pays 2015, les Français ont exprimé le souhait de connaître les gestes utiles pour sauver des vies. Pour appuyer cette demande, le ministère de l'Intérieur, avec le concours des associations de sécurité civile, des SDIS et en partenariat avec l'Education nationale, a proposé des séances d'initiation gratuites de 2 heures, non diplômantes.

A Mazères, cette session a été organisée au centre social par les secouristes de la Croix Blanche de Gelos, représentée par Mme Costes et M. Narcison. Cela en présence du D' Jobert, médecin généraliste installé à Mazères. Une quinzaine de personnes ont suivi les divers enseignements tels qu'alerter les secours, masser, défibriller, poser un garrot et



Sous l'autorité de Mme Costes, une quinzaine de personnes ont suivi les divers enseignements. ©DR

traiter les hémorragies. Un diplôme de participation a été remis aux participants. A ce sujet,

un document est disponible au secrétariat du centre social de Mazères, tél 05 59 06 68 70. ■

P.P. 26/02/2016